
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.269 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成 23 年 4 月 5,232 票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・ 新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

お子様のお名前、いくつ読めますか？ 

 ３月、４月は、卒業（園）式、入学（園）

式ｼｰｽﾞﾝ。私も出席させて頂きました。とて

もｶﾜｲｲお名前のお子様がたくさんいらっ

しゃいました。保護者の皆様の気持ちが表

れています。次の読み方をお答え下さい。 

①東紀  ②心結 ③海七  

④明星  ⑤一愛 ⑥明佳  

⑦胤美  ⑧颯人 ⑨聖菜  

⑩涼乙  ⑪柊羽 ⑫大鷹  

⑬陸温  ⑭陽  ⑮倭   

☆ｶﾜｲｲお名前です♪（敬称略） 

2013201320132013 年年年年 4444 月月月月    

 

 

平成 25 年度予算案は、3/26 に本会議で可 

決しました。その予算審議の一部を 266 号か

らご報告しています。予算の概略は、260～262

号をご参照下さい。 

ＱＱＱＱ：他議員の質問：他議員の質問：他議員の質問：他議員の質問            ＡＡＡＡ：区側の答弁：区側の答弁：区側の答弁：区側の答弁    

☆：私の考え☆：私の考え☆：私の考え☆：私の考え                    ◎：◎：◎：◎：25252525 年度年度年度年度予算額予算額予算額予算額    

◇私の質問は、次号でご報告いたします。 

⇒幼稚園・小中学校教育、図書館運営等幼稚園・小中学校教育、図書館運営等幼稚園・小中学校教育、図書館運営等幼稚園・小中学校教育、図書館運営等 

☆歳出全体（約 1331 億円）の 9.3％です。 

前年度から 34.534.534.534.5％の減少％の減少％の減少％の減少です。これは、 

小中一貫校建設が完了小中一貫校建設が完了小中一貫校建設が完了小中一貫校建設が完了したためです。 

Q:①区立小中学校の教員の異動等の

人事権は、東京都教育委員会にあ

る。人事権を 23 区に移譲すると

いう見通しは？②また、区固有教

員の給与面などでの東京都の教

員と（同等）の条件整備は？ 

A:①一番大きな課題は、財源（教員の給 

与等）の移譲です。都は、「人事権が欲しいの

なら、財源も負担せよ」と言ってきた。教育公

務員の負担法では、国と都で負担するとなっ

ている。23 区では、「権限は 23 区に移譲し、

財源は都で負担すべき」という考え方だが、移譲

はなかなか進まない。②給与面では、同等。

ただし、主幹教諭になれるが、副校長・校長の

管理職には、なれないので条件整備を進めて

いきたい。◎◎◎◎区区区区固有教員固有教員固有教員固有教員＝＝＝＝区が独自に採用し区が独自に採用し区が独自に採用し区が独自に採用し

た教員です。東京都の職員ではなく、区の職た教員です。東京都の職員ではなく、区の職た教員です。東京都の職員ではなく、区の職た教員です。東京都の職員ではなく、区の職

員です。員です。員です。員です。15151515 人人人人                            １億１億１億１億 357357357357 万円万円万円万円 

☆教員の人事ついては、区が都に要望（内申→ 

←権といいます）しますが、必ずしも実現しない、

都に人事権があり、給与も負担しているので、区

の教員としての意識が乏しい例がある等の指摘

があります（その点の対策が区固有教員制度）。

しかし、人事権の移譲は、ﾌﾟﾗｽ面だけでなくﾘｽｸ

も伴うので、移譲を強く希望する区は、少なく、

23 区の統一的な対応は限界もありますが、区と

して粘り強く主張していくことを要望します。 

Q:区の小中学校の給食の塩分（ﾅﾄﾘｳﾑ）の摂取

量は、文科省基準値に比べ高いのでは。取り

過ぎは、血圧の上昇、脳卒中・心臓病のﾘｽｸ

を高める。 ◎学校給食費 14 億 4578 万円 

A:自覚している。ｺﾛｯｹにかけていたｿｰｽを半

分にしたり、ｹﾁｬｯﾌﾟには、ﾎｰﾙﾄﾏﾄを加えて

いる。徐々に塩を減らして、塩味の薄い食

事に慣れさせていきたい。☆きちんと対応を 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行所 みんな・無所属 品川 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ５階 

Tel 03-5742-6816  Fax 03-3772-8878 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

ちょっとした話ながわ 

オヤジギャグが効果大！ 

 3/2、星薬科大学（荏原２丁目） 

で「荏原再発見ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ」が開催されました。

渡邉英彦氏（富士宮やきそば学会会長）の基調講演

が印象的でした。Ｂ級ｸﾞﾙﾒのやきそばを使って富

士宮市のまちおこしに成功。「富士宮やきそばをい

かに報道してもらうか、それは、ﾀﾞｼﾞｬﾚやｵﾔｼﾞｷﾞ

ｬｸが効果的」と。やきそば振興協議会でなく「やき

そば学会」、調査活動は「やきそばＧ麺」が実施、や

きそばつながりの３つの市が「三者麺談」を開き、

「三国同麺協定書」を締結。ﾊﾞｽﾂｱｰは、「ﾔｷｿﾊﾞ

ｽﾂｱｰ」。「麺財布」（食事券）を持って「麺税店」

でやきそばを食べる（笑）。ｵﾔｼﾞｷﾞｬｸﾞも商品化す

るとﾈｰﾐﾝｸﾞになるとのこと。参考：東京新聞 3/30 

 

ｸｲｽﾞの答え：①東紀（はるき） ②心結 

（みゆう） ③海七（しいな） ④明星（あ

かり） ⑤一愛（ちなり） ⑥明佳（はるか）

⑦胤美（つぐみ） ⑧颯人（はやと） ⑨聖

菜（せな） ⑩涼乙（りお） ⑪柊羽（しゅ

う） ⑫大鷹（たいよう） ⑬陸温（りおん）

⑭陽（ひかる） ⑮倭（やまと） ♪～ 

 

A:①花海道と 1.6ｍの高低差があるので、間

の区道と公園を上にあげて一体化できるよう

にするなど、近隣の方々と協議しながら検

討していきたい。②大田区とやりとりをし

ているが、東口は、駅の商業施設（ｱﾄﾚ）の

営業時間内にｴﾚﾍﾞｰﾀｰを利用。閉店後は問題

があるので、東急ｲﾝと交渉している。大田

区も駅周辺の面的整備の検討をしている。 

☆当面は東急ｲﾝとの交渉の進展を期待します。 

【産経費】Q:①区の事業で、区から 

業者への公金の支出は、早く行われている

ようだが、下請け、孫受け、曾孫受けの業

者になかなかお金が入らないという声があ

る。②区内中小企業の（経営の）現状は？ 

A:①企業から企業へのお金の流れについて行

政として何かものを言うのはなかなか難し

い。②二極分化している。本当に厳しい時よ

り少し上がっているが、本当に完全に好転し

たとは言い切れない。☆継続的な支援策を☆継続的な支援策を☆継続的な支援策を☆継続的な支援策を 

Q:放置自転車について。 

A:毎年、約２万台。昨年の撤去台数/日は、大

井町 220 台、五反田 186 台、武蔵小山 159

台。区全体で約 13,500 台の駐輪場があり、

ほとんどの駅で整備している。阪急も附置義

務で約 300 台を設置し、効果がある。 

◎駅周辺等放置自転車対策事業４億◎駅周辺等放置自転車対策事業４億◎駅周辺等放置自転車対策事業４億◎駅周辺等放置自転車対策事業４億 7647764776477647 万円万円万円万円    

【衛生費】Q:①ﾏﾀﾆﾃｨﾏｰｸをつけていると嫌が

らせを受けるという声があるが。啓発を。②

不妊治療について。昨年の実績は？③特定不

妊治療（人工授精など最大 150 万円、都の助

成、所得制限 730 万円）へも区の助成を。 

⇒⇒⇒⇒住宅・道路・公園住宅・道路・公園住宅・道路・公園住宅・道路・公園等等等等のまちづくりのまちづくりのまちづくりのまちづくり。。。。防災対策防災対策防災対策防災対策

も含みます。も含みます。も含みます。も含みます。☆歳出全体の 16.6％。前年度か

ら 29.829.829.829.8％の増加％の増加％の増加％の増加。これは、再開発事業、防災

対策（耐震化等）関係の増額です。 

衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等    

歳出全体の 8888.1.1.1.1％％％％、前年度比 3.1％減少 

産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等    

歳出全体の 2222.1.1.1.1％％％％、前年度比 4.6％増加 

Q:①新浜川公園（東大井２丁目）の改修につ

いて。②大森駅のﾊﾞﾘｱﾌﾘｰ化について。 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

A:①区には特に入っていない。②24 年度は、

申請が急激に増えている。理由を分析する。

25 年度予算で、700件台とした。23 年度は、

申請 469 名で妊娠組数は、108 件で 4、5 組

に１組の割合で妊娠。③都の助成に 50 万円

程度の上乗せを数区が実施しているが、費用

対効果の問題もあり、今後考えさせて頂く。 

◎不妊治療助成事業（◎不妊治療助成事業（◎不妊治療助成事業（◎不妊治療助成事業（725725725725 組）組）組）組）        3276327632763276 万円万円万円万円    


